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En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante de la cludad de Ushuaia

y por mandato de los señores y señoras concejales, de acuerdo a lo resuelto en la

Sesión Ordinaria de fecha 6 de octubre de 2021, tengo el agrado de dirigirme a la

Dirección Provincial de Energía a los fines de que se evalúe la factibilidad de

incrementar la luminaria en el Macizo 56 y que en los distintos sectores del barrio

Felipe Varela se evalúe que la misma pueda ser modificada de manera gradual por
el sistema de iluminación LED.

Sin otro particular, saludo a usted atentamente.

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N.° 42 /2021.-
DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 06/10/2021.-
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